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■ 点   鐘       濱田 聖子 会長 

■ 国歌斉唱      「 君が代 」 

■ ロータリーソング  「 奉仕の理想 」 

■ 唱   和      「 四つのテスト 」 

 

ソングリーダー   貝嶋 政治  君 

■ 会長挨拶    濱田 聖子 会長 

 

皆様こんばんは。最近は身にしみる寒さですね。 

雪まつりが 3 年ぶりに開催され、とても気持ちが明

るく成ってきました。先週は漆崎副ガバナーの中身

の濃い卓話、ありがとうございました。今日は「まだ

まだ会員を増そう例会です」ベイにとって大事な、貴

重な、春日副会長を無くして 19 名のスタートです。

先日の節分の 2 月 3 日に松光寺(しょうこうじ)に行

って参りました。此の松光寺は私が春日さんを紹介

して、すぐにお気に入りに成ったお寺です。12 月 25

日に春日さんをお見送り、そしておつとめして頂き

ましたお礼をのべて参りました。ベイクラブは小数

の中からパストガバナー2 名が誕生出来たのも春日

さんの結束力ある力でベイを 1 つの足並みにそろえ

た結果だと思います。地区大会での春日さんの働き

で舞台、音響、弁当、懇親会等の数々のベストは、他

のクラブに見えない輝きが有ったとふりかえります。

その春日さんが言っていた言葉にベイの小数は中身

が有ると、しかし 25 名はほしいなあの言葉が耳に残

っています。葭本パストガバナー、漆崎副ガバナー

に、池田パスト地区幹事の方々にベイの先頭に成っ

て導いて頂ければ、又違った味が出て輝くのではと

思います。ベイをこよなく愛した春日さんもきっと

喜んでくれると思いますさて、会員増強は、3 つの部

分から成り立っています。１・新入会員の勧誘、２・
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プログラム『 まだまだ会員を増やそう例会 』 【担当】 会員増強委員会 
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現会員の退会防止、3・新クラブの拡大です。 

この度は新入会員の勧誘にスポットを当てたいと思

います。新入会員の勧誘は中々難問です、私は思うの

ですが、新入会員の勧誘する時は難しいロータリー

の話はしなくて良いと思います。1、健康である男女  

2、例会に出席出来る男女 3、会費が納められる男

女。ベイ 19 名のこの機会に 3 つの条件が叶う人が居

るか、注意深く見回していただければと思うのです。

その様な方がいらっしゃいましたら、各会員皆様の

力で増員の働きをして見ませんか。新入会員誕生の

折にはスポンサーと共に皆様で讃えましょう。よろ

しくお願いいたします。以上です。今日もよろしく願

いします。 

 

■幹事報告        千葉 潔  幹事 

  

① 2 月のロータリーレートは 1＄ 130 円です。 

② ロータリー米山記念奨学会より 2022 年 1 月～

12 月までにご寄付頂きました会員様宛、確定申告用

の領収証が届きましたので、パーソナル BOX に配

布致しました。ご確認下さい。 

③ 2 月 22 日 北クラブ様への集団メーキャップ訪

問ですが、本日で締め切り、7 名の会員 

様にて出席する事となりました。ご参加の皆様、よろ

しくお願い致します。 

④ 本日例会終了後、4 階 雅 において理事・役員会

を行います。理事、役員の皆様よろしくお願い致しま

す。 

■ 各種記念日の紹介（親睦活動委員会） 

 

【入会記念日】  該当者はありません 

【誕生祝】     該当者はありません 

【結婚祝い】    該当者はありません 

   

☆ 本日のニコニコ献金     ￥20，000 

累計     ¥809，000 

☆ 本日の小銭献金             ¥0 

累計      ¥３，327 

【会員増強委員長宜しくお願いします】濱田聖子君 

千葉潔君、遠藤若枝君、平野知子君、後藤義信君、 

森圭一郎君、沢田雅仁君、池田圭樹君、伊藤広樹君、 

葭本正美君、貝嶋政治君 

【皆さんご清聴宜しくお願いします】漆崎隆君、 

本日のプログラム 

【 まだまだ会員を増やそう例会 】 

             担当 会員増強委員会 

   

会報担当委員長 漆崎隆君 

会員数が１９名となり、会員増強を会員全員が 
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一丸となって取り組むよう協力を求める挨拶を行っ

た。次に会員増強の具体的取り組みとして、１・会員

増強班の作成、２・タイムスケジュール、３・報告書

であるとし、１班は班長に漆崎隆、副班長に平野知

子、委員に倉茂義衛、２班は班長に千葉潔、副班長に

横山豊、委員に鈴木敏夫、伊藤広樹、３班は班長に池

田圭樹、副班長に貝嶋政治、委員に濱田聖子、小平優

之、４班は班長に沢田雅仁、副班長に大越拓也、委員

に葭本正美、遠藤若枝、５班、班長に森圭一郎、副班

長に植原元晴、委員に渡辺正樹、後藤義信とした。 

タイムスケジュールとして２月、３月で各班月１回

の会合を開き、入会候補者の選出を決め、４月、５月

までに入会候補者へのアタックを行う。目標として

は今年度２名、次年度３名とした。また、委員増強に

関連する検討事項として ANA での例会の回数、会費

の値下げ、ニコニコ献金についての検討が必要であ

るとした。 ※3・報告書については配付資料参照。 

本日は第１回会議とし、3 つのテーブルにてそれぞれ

会員増強を行う点で必要事項を話し合い、代表によ

るにより報告が行われた。代表者はそれぞれ沢田雅

仁君、森圭一郎君、濱田聖子君であったが、各テーブ

ルとも入会を勧めるに当たり現行の会費の値下げが

必要であると考え、主に会費の値下げの方策につい

て話し合われたとの報告であった。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

釧路ベイロータリークラブ出席委員会 

在 籍 会 員 数 １９名 賜 暇 / 免 除 欠席 / メイクアップ 出 席 率 

今 週 の 出 席 率 １３名 名 / 2 名 ４名 / 名 ７６．５％ 

 日 修正出席率   名 名 / 名 名 / 名   ％ 

 

 会報・雑誌・IT委員長   横山   豊：yokoyama_jiritsu@email.plala.or.jp            クラブ事務所 

      副委員長    伊藤 広樹 ：landito@peace.ocn.ne.jp       釧路市幸町14丁目1-1ノースコートサンスイ２F   

委     員    森 圭一郎：fujitokenkogyo@purple.plala.or.jp   TEL：（0154）23-6175  FAX：(0154)23-6213 

       委    員    後藤 義信：yoshinob510@outlook.com         URL://www.rc-kushiro.jp/bay/ 


